

Franckesche Stiftungen zu Halle

Ein Klage-Lied über Rückfällige und stillestehende Seelen

Buntzlau, 1751

VD18 13214063

VI. Alle Gläubigen bitten euch sehr zärlich, vom Rückfall wieder aufzustehen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194196](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194196)

V.

Alle Rückfällige Seelen werden durch Liebe
und Ernst zum Wiederkehren gerufen.

Ach theuerste Seelen! ^{22.} Bedenkt doch den Jammer!
Geht in euch, und sucht die verschlossene Kammer.
Fallt Jesu mit Weinen und Beten zu Fusse, ^{Jer. 31/9}
Und bittet von neuen um herzlichste Buss.

23.

Ihr habt wohl nicht alles so gänglich vergessen.
Bedenkt doch, wie süß es sey, Manna zu Essen!

^{Ebr. 10, 32}

Wer wollte denn lieber auf ewig verderben,
Als solche unendliche Seligkeit erben?

24.

Ach häuſt euch nicht doppelte Schätze der Strafen
Mit allen so wissentlich sterbenden Schafen.
Der Rückfall, von dem wir nicht wieder erwachen,
Maß freylich die Rache zum Wetter-Strahl machen.

^{Ebr. 10, 26, 27.}

25.

O Seelen! Ermuntert euch. Rast euch bey Zeiten.
Kommt wieder! Denn Jesus vergiebt euch das Gleiten.
Er brennt noch in Liebe. Er walt im Erbarmen.
Er will euch mit küſſender Freude umarmen. ^{Luc. 15/20.}

VI.

Alle Gläubigen bitten euch sehr zärtlich, vom
Rückfall wieder aufzustehen.

26.

Kommt wieder! Wie bieren euch Herzen und Hände.
Die heilige Liebe geht nimmer zu Ende.
Wir wollen die Bande des Friedens erneuern.
Wir wollen ein himmlisches Jubel-Fest seynen.

^{Lucä 15, 7, 10.}

27. Auf